
 

 

 

 

 

 
 

 1 月～2 月にかけて要求アンケートをまとめ、要求提出が始まっています。茨城民医労で

は 2月７日の中央委員会で要求を決定、翌 8日に要求を提出しました。現在、ストライキ権

確立に向けて奮闘中です。2月末までに要求提出・スト権確立が、日本医労連の産別統一闘

争の方針です。全国組合・各県医労連の状況をお知らせください。 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２０１３年２月１５日 No３  東京都台東区入谷 1-9-5 日本医労連 tel 03-3875-5871 

  

２月１２～１３日、中国地方協は経営要請を行い、１３春闘での 

ベースアップ回答と労働条件改善を求めました。 

２日で３県８法人に要請、それぞれ専務・常務が対応しました。 

病院建て替え問題や、消費税（損税）負担の深刻さなどが一様に出 

されました。要請に対し、「趣旨は分かる。人員増、特に看護師確保 

は最優先に考えている」「人員確保（看護師）の点から賃金体系の改定について考えなければならな

い。福祉系の賃金は低く、一定の給与改定は必要だと考えている」などの発言がありました。 

 

要請団要請団要請団要請団ののののみみみみななななささささんんんん    

２月２～３日の東北地方協春闘討論集会は、１７０名が

参加しました。毎年行っている経営要請、今年は３県ずつ

に分かれて３日間行います。春闘アンケートに力を入れて

いる職場では、年齢別ポイント賃金要求に納得、要求論議

が進んでいます。賃上げが必要と世論も動いている、きっ

ちり要求しようと意思統一を進めています。 

山形ではスト回避基準も論議、回答指定日には必ず回答

を出させるとしました。３月８日には南東北ブロックの要

請を行い、山田委員長も参加し、総決起集会を予定してい

ます。 

東北東北東北東北地方協地方協地方協地方協    政府政府政府政府もももも賃上賃上賃上賃上げげげげ要望要望要望要望    

国会では、共産党の笠井議員の質

問に、以下の答弁をしています。 

麻生麻生麻生麻生副総理副総理副総理副総理「企業は巨大な内部留保

をため込んできた。(賃上げ)できる

条件が企業側にあることは確かだ」 

安倍安倍安倍安倍総理総理総理総理は内部留保を認め、「経営

者に賃上げを要請する」と約束。12

日、日本経団連など経済３団体に

「業績が改善している企業は、報酬

の引き上げを検討してほしい」と要

請しました。 


